



8 Pièces

328 m²

Réf. 016560-BOSCHI26110

772 000 €

Ste-Cécile-les-Vignes

Maison à vendre (84290)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Sainte cecile les vignes au coeur du charmant village de sainte cécile les vignes et à proximité de ses commerces, venez découvrir cette magnifique maison de maître avec piscine, garage et appartement indépendant. Cette maison de caractère profite d'une vaste entrée avec son escalier typiquement provençal, une cuisine équipée, un agréable séjour ouvrant sur une vaste terrasse ombragée, un espace bureau, une buanderie et toilette indépendant au rez-de-chaussée. Vous trouverez à l'étage 4 belles chambres avec de nombreux rangements et 2 salles d'eau. Cette maison principale est complétée par un ...

Sainte cecile les vignes in the heart of the charming village of sainte cécile les vignes and close to the shops, come and discover this magnificent maison de maître with swimming pool, garage and independent flat. This character house features a vast entrance hall with its typically provençal staircase, a fitted kitchen, a pleasant living room opening onto a large shaded terrace, an office area, a laundry room and a separate toilet on the ground floor. Upstairs, there are 4 bedrooms with plenty of storage space and 2 shower rooms. This main house is complemented by an independent flat ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

